

2024年度 ひかりぐみ クラスだより

教賛教会幼稚園 園長 有岡史季

7月19日 発行 執筆者 因林怜奈

川レザウ暑い日々が、夏の訪れを感じさせてくれます。早くも1学期最後のカリキュラムとなりました。4月に幼稚園のリーダーとなり、年長児としての生活にも川レザウ慣れ、自己を發揮してのひかり遊びで、遊びシニアで大きなお達しやお手本をたくさん見ました。次第に思いつが弘つかることも沢山ありました。担当の存在を育むの途中で、次第に遊びを楽しむようになりました。いつも身体を大きく達しく成長して子どもたち、本当に頼もしいです。この成長を更に2学期へつなげていくことができました。一人ひとりの声を振り返り、備えておきたいと思います。

さて、明日から子幼稚園生活最後の夏休みが始まります。特技は遊びにし、より朝中楽しむ。植物や生き物など自然と触れ合ったり、幼稚期の今いかでできることと大切にかけ離さないでください。年少就満に向かって、身の回りの物の管理や身支度、整理整頓など、一人でできることを川レザウ増やしていくをめざす!! 夏休みの間も、ひかり組のみんなはどれかのかかとで仲間の元気と元気を奪われないように、がんばりたいです。

夏のが楽しみ会

年長児の特別行事、夏のが楽しみ会!!
8月22日に行われます。他の幼稚園で遊び
特別なひと時間。また今年度も「若狭湾 自然は
とおどり」に参加し、海を泳ぐことの観察を
楽しんだり、海での豊かな経験をR、Pアリバレサ
たりと見てます。当日一人の担任もなし、
保護者が入れる時間もみんなで「自分で自分」とか
「自分で自分」で最高の夏の思い出を作ります
いつもより体調を整えて、元気に登園して下さい!!

△ 夏休みについて

自転車で行き先が増え、幼稚園のリーダー
といふ顔もいふ一面を見せてくれます。子どもたちですが、まだまだ甘えていた気持ちも
あります。大きめ抱かれてもうく時間。や
くちにした空間で軽々と遊んでもうく
時間。など… 大好きな遊び場所でじっくり遊れる
時間やわらかことで、R、Pも満足され、自立して大切に
存在であります。夏休みで行きたいです。夏休みも
何がされた場所で、楽しく遊ぶ時を過ぎます
から、R、Pと一緒に楽しんで下さい。

遊びの中の学びの芽

《エピード：色水遊び》

気持ちの良い午休もと、この時期はうでは遊びを存じて楽しんで子どもたち。様々に
色々な色水や混ざり合った様子を楽しんだり、シート座んに寝転してやりとりをなれたり、
うれしそうにR、Pに楽しめました。R、Pは中、机の上に透明のカップで遊んでいた
Aちゃんが机の上にこぼれた色水を集め、水たまりを作り、指で混ぜて始めた。その様子を
見つけた教師がすやすやす用紙を用意すると、水たまりの上に用紙を置いて押しつけ
たり、用紙を置いたまま、模様を転写させたりして遊び始めました。その後は一人の遊びが
どんどん周りに広がっていき、テントに色とりどりのカーテンや遊びました。

《学びの芽》これまでの経験から「得た知識（物の特性や仕組みなど）を活かして試行錯誤
しながら遊び、また「得た情報を友達と共に遊び込んでから、R、Pあとの資生え、や
・協同性、が育まれていくこと」が分かりました。

* 乾いた用紙は、夏のが楽しみ会の映画館で使用するキャラクターのアートグレード版。子どもたちと
一緒に準備を進めていました。